
Il patron Carmine D’Angelo: puntiamo alla valorizzazione dei nostri ragazzi
nato è fissato per
il prossimo 21 set-
tembre. Al propo-
sito, il numero
uno termolese,
D’Angelo, svela

“L’obiettivo di
quest’anno è quel-
lo di costruire una
squadra competi-
tiva capace di rag-
giungere i playoff
o anche la vittoria
del campionato.
Questo però di-
penderà anche
dalla buona sorte.
I ragazzi sono vo-
lenterosi e sono
tutti del posto. Ce
ne sono diversi
delle classi ’90 e
‘91 e l’intento è
quello di valoriz-

zarli. Le prospettive sono tan-
te, vogliamo fare bella figura
con gli elementi validi della
nostra società. Ho dato ancora
fiducia al mister, il dottor Ma-
rini, nel quale credo molto e al
quale ho affiancato un prepara-
tore atletico per far sì che i ra-
gazzi diano il massimo negli

Buone sensazioni dopo la prestazione in coppa con i Lupi Clean

Hermes Toro, la stagione del riscatto
Lucio Mignogna: è un bel gruppo

CAMPOBASSO. L’amarez-
za della retrocessione arrivata
dopo i calci di rigore, per mano
dell’ex Mirabello (ora Real Ju-
venes Campobasso) sembra
essere ormai alle spalle. L’Her-
mes Toro si ritrova quest’anno
a disputare la Seconda catego-
ria e l’intenzione sembra esse-
re quella di disputare un tor-
neo da protagonista. Le prime
due gare ufficiali hanno mo-
strato una buona squadra, vo-
gliosa e combattiva, desidero-
sa di riscattare la scorsa anna-
ta sfortunata. Il 2-2 nei novan-
ta minuti con i blasonati Lupi
Clean la dice tutta sulla consi-
stenza della formazione torese
che ha risposto colpo su colpo
alle sortite dei campobassani.
Il presidente, Lucio Mignogna,
descrive così la sua nuova for-

mazione:
“Quest’anno sono ritornati

due giovani bravi come il por-
tiere Panichella, il laterale destro
Daniele Parziale dall’Ss Campo-
basso e Luigi Evangelista dal
Gambatesa. Lo scorso anno in
Prima categoria avevamo spes-
so i giocatori contati. Sono arri-
vati i nuovi Gianluca Innamo-
rato da Quelli che…, Rosario Di
Cristofaro, Antonio Cirelli ex
Gambatesa, i fratelli Cavallo,
Daniele e Luca e stiamo ancora
visionando alcuni che si allena-
no con il gruppo”.

L’obiettivo è quello di dispu-
tare un campionato di vertice?

“Sì e sabato abbiamo tenuto
testa ai Lupi Clean, squadra che
punta a vincere il campionato di
Prima, dimostrando che non sia-
mo da meno e che c’è qualcosa

di buono nella no-
stra squadra. Gli
elementi che sono
arrivati sono bravi,
come quelli che
avevamo e sono ri-
masti, come Di
Domenico, Ferraz-
zano e Marcucci
che hanno sempre
giocato in Prima
categoria. Allo
stesso modo mister
Tucci che ha vinto
la Prima categoria
con il Gambatesa e
da allora è molto
migliorato ed è tor-
nato perché tiene al paese e vuo-
le tirare fuori la squadra da que-
sta situazione. Abbiamo un bel
gruppo e questa è la prima cosa
per ben figurare a prescindere se

ci sono tanti giocatori di qua-
lità superiore. In questo caso
c’è il rischio che tutto vada a
rotoli, ma non è quello che
accade da noi”.              Adimo

Mister Tucci


